



Qué es la “derecha moderna”, forma en la que gobernará Lilly Téllez en caso de llegar a la presidencia



Las **elecciones presidenciales del 2024** están a un año de llevarse a cabo. Con esto, es cada vez más notorio ver a personajes importantes de la política **mostrar su interés por ser candidatos de sus partidos**. Una de las senadoras que han alzado la mano para ser candidata del **Partido Acción Nacional (PAN)** a la presidencia de México en 2024 es [Lilly Téllez, quien ha tenido varias polémicas en su carrera política.](#)

Una de las últimas acciones que le criticaron a la senadora fue que [descalificó a Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados](#) que también busca ser candidato del PAN a la presidencia. Y es que Téllez señaló que él estaba detrás de una de las propuestas para seleccionar al candidato del blanquiazul, que consiste en **reunir un millón de firmas como una forma de aprobación**.

La senadora le cuestionó al presidente de la Cámara baja que quién lo financiaba, pues, dijo, para reunir esa cantidad de firmas se necesitaba una gran cantidad de dinero. Esto le costó severas críticas, pues hubo quien dijo que tenía que respetar al líder de la Cámara de Diputados, por la trayectoria que tenía dentro del blanquiazul.

[Téllez](#) ha dicho, de manera abierta, que su forma de gobernar sería con una ideología de **dercha “moderna”**. Recientemente, la senadora se presentó a un programa en el medio *Milenio*, en donde explicó cómo es este tipo de ideología.